



Nr. 49 / 2018 | Woche vom 3. - 9. Dezember 2018



MONTAG, 3. DEZEMBER 2018

...verbringe ich viel Zeit am Schreibtisch. Die Anträge für die Sitzung des Finanzausschusses am Donnerstag müssen gegengelesen werden. Außerdem gehe ich mit meiner Mitarbeiterin auf Fototour für meinen politischen Adventskalender. Danach fahre ich nach Hamburg. Die Nordkirche hat mich zu ihrem Adventsempfang in der Katharinenkirche eingeladen. Das ist sehr stimmungsvoll. Dort treffe ich unter anderem auch SPD-Abgeordnete der Bürgerschaft und Hamburgs Bürgermeister Dr. Peter Tschentscher.

Abends bin ich bei der Diskussionsrunde mit unserem MdB Ernst Dieter Rossmann und Helga Kell-Rossmann, Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses des Kreistags und stellvertretende SPD-Kreistagsfraktionsvorsitzende, zum Thema Gute-Kita-Gesetz dabei. Darum geht es: Das Gesetz von SPD-Familienministerin Franziska Giffey ist im Bundestag im Oktober in erster Lesung beraten worden und soll 2019 in Kraft treten. Es sieht vor, die Qualität der Kindertagesbetreuung in Deutschland zu verbessern und die Gebührenfreiheit insbesondere für Familien mit geringem Einkommen auszuweiten. Der Bund will jetzt mit dem Gute-KiTa-Gesetz bis 2022 insgesamt 5,5 Milliarden Euro investieren.

Gut, dass der Bund sich beteiligen will – das Geld wird dringend benötigt!

DIENSTAG, 4. DEZEMBER 2018

Es gibt diverse Fraktionstermine in Kiel - hauptsächlich zum Thema Haushalt. Zum Beispiel ist festzulegen, welche unserer Anträge einzeln abgestimmt werden müssen.

Außerdem beschäftigt uns die Diskussion über Doris von Sayn-Wittgenstein von der AfD. Die AfD in Schleswig-Holstein ist kein braver Haufen harmloser Konservativer. Rechtsradikales Gedankengut ist in Partei und Landtagsfraktion mehrheitsfähig. Ob eine Abgeordnete mehr oder weniger der Fraktion angehört macht dabei keinen Unterschied. Es gibt für uns deshalb keinen Grund, dass Verhältnis zu dieser Partei zu ändern. Wer Anstand hat, der verlässt diese Partei!

Während unserer Sitzung erreicht mich die Nachricht vom Tod meiner Freundin und Elmshorner SPD-Urgestein Traute Röhrs. Danach kann ich nicht mehr weiterarbeiten.

MITTWOCH, 5. DEZEMBER 2018

Gemeinsam mit unserem Bundestagsabgeordneten Ernst Dieter Rossmann informiere ich BürgerInnen während einer Gesprächsrunde im Wasserturm über die neuen Ideen der SPD zum Sozialstaat.

Danach fahre ich nach Rendsburg zur Sitzung des Rates der Bürgerstiftung Gedenkstätten. In ihrem Jahresbericht geht die Vorsitzende, Bildungsministerin Karin Prien, auch auf das Thema Henri-Goldstein-Haus im Quickborner Himmelmoor ein. Auf dem Gelände des ehemaligen Torfwerks mussten jüdische Häftlinge und russische Kriegsgefangene während des Zweiten Weltkriegs Zwangsarbeit leisten.

Ein Verein bemüht sich um eine Gedenkstätte, denn aus dieser Zeit stehen noch Baracken und Reste vom Lagerzaun auf dem Gelände. Nirgendwo in Schleswig-Holstein ist die NS-Schreckensherrschaft noch so sichtbar wie hier.

Ich setze mich seit längerem für die Einrichtung einer Gedenkstätte ein. [Meine Kleine Anfrage nach dem aktuellen Sachstand ergab kürzlich jedoch, dass sich wenig tut.](#) Das erstaunt mich sehr.



DONNERSTAG, 6. DEZEMBER 2018

Auf dem Bahnhof Kiel lässt die DB-Regio Nikoläuse verteilen. Nett! Im Finanzausschuss starten wir zur letzten Runde in Sachen Haushalt. Außerdem gibt es einen Bericht der Landesregierung zur Grundsteuer.

Und weil der Zug heute Morgen pünktlich war, geht es am Nachmittag wieder mit Verspätung los...

Abends lädt die Elmshorner Sparkasse auf die Eisbahn ein: Es gibt Glühwein, Currywurst, und die Besucher können Eisstockschießen. Viele nette Leute sind gekommen.

FREITAG, 7. DEZEMBER 2018

Abends freue ich mich auf das Adventskonzert der Stadtwerke Barmstedt und Elmshorn im Saalbau. Es wird ein stimmungsvoller Abend mit schöner Musik der Chorakademie Lübeck.

SAMSTAG, 8. DEZEMBER 2018

Morgens schaffe ich es nach langer Zeit mal wieder auf den Elmshorner Buttermarkt zum Einkaufen. Es ist wirklich immer toll, was da für eine Auswahl geboten wird.

Dann steht noch ein Strategiegespräch mit dem Kreisvorsitzenden und MdL Thomas Hölck, unserem MdB Ernst Dieter Rossmann, MdL Kai Vogel und Helmuth Jahnke aus der Kreistagsfraktion an. Wir sprechen über die Verkehrspolitik für den Kreis Pinneberg, zum Beispiel über das Dritte Gleis in Elmshorn.

SONNTAG, 9. DEZEMBER 2018

Ich gehe zum „Markt mit Kunstwerk“ im Industriemuseum und kann ein paar Weihnachtsgeschenke ergattern! Nachmittags ist Weihnachtsfeier beim Ortsverein Klein Nordende. Und die Zeit reicht noch für einen Besuch im Schwimmbad.

